
                                       С О О Б Щ Е Н И Е 

                             Совета военных охотников Рязанского региона       

 

Уважаемые коллеги, после опубликования первого письма в наш адрес 

поступил ряд телефонных звонков, практически с одним и тем же вопросом из 

2х частей: «зачем учредили еще одну некоммерческую общественную 

организацию? И чем не устраивала «прежняя»? 

Ответ краткий и конечно же правдивый: В нашем Совете есть информация, 

что появились желающие «заполучить» наши угодья в свое пользование и это 

желание одобрено руководством ВОО. В это же время, столкнувшись с нашим 

противостоянием, этим же руководством стали предприниматься действия по 

установлению контроля над Рязанским РО.  

Наша цель - оградить от корыстных планов наши угодья. Она и явилась 

причиной создания второй некоммерческой общественной организации и 

«передачи» ей охотхозяйственных соглашений. 

А если дальше, то мы считаем ВОО «загнивает», но его можно спасти. Пусть 

не сразу, но спасти, по этому не «бросили» первую организацию. 

Мир меняется. И в настоящее время меняется очень быстро. По нашему 

мнению, и на основе проведенного анализа деятельности  ВОО, очевиден тот факт, 

что существующая  модель Общества безнадежно устарела, даже концептуально. 

В ВОО замечательные цели и задачи, определенные Уставом, но руководство 

все больше и больше «насаждает» коммерческую направленность. 

Через всю семилетнюю практику работы действующего руководства, 

«красной линией» проходят две основных задачи:  

1. Где взять деньги на содержание аппарата управления; 

2. Постоянно,  судебными и административными  инструментами  «давить 

неугодных» членов Общества.   А именно: 

Начнем со 2й задачи. Масса исключений и судебных исков. Исключали 

Панкова Н.Н. несколько раз; Демидко Ю.В., по надуманным  основаниям, без  

проверенных обвинений- дважды; членов Совета УрВО – МСОО, в полном составе, 

теперь запланировали исключить совет Рязанского РО, в полном составе и даже 

директора охотхозяйства, «до кучи». 

А вот первая задача по объемнее: 

Февраль 2017 года приняты решения: 

- заключить договор об осуществлении прав участников ООО «Никольское 

охотничье хозяйство» с возможностью передачи ему 50% доли в уставном капитале;            

- передать на возмездной основе ООО «Лотошинское охотничье хозяйство» долю в 

размере 50% в уставном капитале компании «Ля Маре»;  

- заключить договор с ООО «Лань» о ведении ими совместной деятельности 

на землях ООО «Бронницкое охотничье хозяйство», принадлежащих ВОО, на 

условиях, позволяющих ВОО извлекать прибыль; 

- провести продажу земельного участка (27 200 кв.м.) Московская обл., 

Одинцовский р-он, Сидоровский с.о. по ориентировочной цене 80 миллиона рублей  

( Протокол №13 от 8.02.2017 года); 

Апрель 2017 года продано здание г. Москва Сторожевой 4, строение 4 за 25 

миллионов рублей; 

Май 2017 года, благодаря исключительно авторитету С.Б. Хорошилова ВОО 

была оказана безвозмездная финансовая помощь в размере 10 миллионов 

рублей; 
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Май 2019 года обсуждается вопрос о дальнейшем использовании здания на ул. 

Бурденко, д.14,к.А. Одним из вариантов – его продажа. Поручается провести оценку 

коммерческой стоимости здания. (Протокол №13 от 30.05.2019 г.) 

И наконец 20 е годы: - ООО ССК ВОО г. Москва, ул. Головачева – 

бенефициары Харламов А.П. 75%; ВОО-ОСОО 25%. (Было -100 % собственник 

ВОО-ОСОО,  имущество  ССК  передано  в безвозмездное пользование. Что  от 

этого достается  общественной  организации? Сведения из Официального отчета из 

общедоступного ресурса ФНС. Дата создания отчета 24.04.2023 г.). И очень 

«туманная ситуация» исходя из этого же отчета, с финансовой деятельностью ССК.    

И конечно же всем известная, скандальная продажа ССК в УрВО – МСОО, 

Екатеринбург. 

       Конца продажи  общественного  имущества  ЦС не предусматривает. Хотя 

еще в 2019 году председатель ЦРК Зданович А.С. на заседании доложил анализ 

финансово-хозяйственной деятельности ВОО за 2016 – 2018 годы и пути выхода из 

«скорбного положения» (Протокол №14 от 23.07.2019 г.) . 

     И мы согласны путь этот есть, но его нужно принять.  

                Давайте вместе представим, что  завтра проснулись и вдруг беда - нет ЦС. 

Многие огорчатся этому событию? Что то изменится от этого для охотников и 

Регионов? 

              Ответ очевиден – если и расстроятся, то очень немногие. И если изменится, 

то только к лучшему. 

          Конечно пройдет определенное время и все прозреют, что центральный орган 

все же нужен. Вопрос в том, какой и для решения каких вопросов и задач? 

Концептуально: 

1. Руководить ВОО – ОСОО должны люди, пришедшие заниматься 

любимым делом, общественной работой, но не зарабатывать. Пусть не 

бесплатно, но за гораздо более скромное вознаграждение. Желающим 

зарабатывать путь в коммерческие организации; 

2. Руководство Общероссийской общественной организации должно 

понимать, что оно есть только благодаря простым членам Общества и 

исключительно для них. Главный актив Общества – это член Общества, 

военный охотник; 

3. Умерить столичные амбиции и прозреть в том, что большинство задач и 

проблем которые решает ЦС, на данный момент нужны только им 

самим, да и то не всем, а только тем членам ЦС, которые в штате 

центрального аппарата; 

4. Не оптимизировать, а существенно сократить штат центрального 

аппарата; 

5. Переехать из центра Москвы, допустим, как вариант, в область, а 

главным активом умело распорядиться; 

6. Созданному вами научному комитету наконец то изучить потребности и 

запросы регионов и членов Общества на действия центрального 

аппарата; 

7. Деятельность вести открыто. Тогда и регионы начнут понимать 

существующие проблемы, если конечно эти «проблемы» не нужно 

скрывать от общественности. 

        Ваш имидж во властных структурах, нужен только вам. И весь остальной пафос 

тоже только вам. Как пример - посмотрите на журнал «Охотник». Многим из 

регионов интересны «элитные охоты» по всему свету и их участники? Наверняка, 

кроме красующихся на глянцевых страницах, не многим. Или поучительные статьи 
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как «я» из упадочного и убыточного хозяйства сделал прибыльное и процветающее. 

Да не хотим мы делать их прибыльными. Хотим, пусть для кого то 

консервативными, но нам интересными, доступными, позволяющими общаться и 

жить той жизнью, которой мы хотим. Мы заслужили это право десятками лет 

службы, «горячими точками», ранениями, контузиями и болезнями. А во взглядах 

на процветание у нас с вами похоже разные ценности. 

        На  основании  изложенного,  оставляем  за  собой   право обратиться  в  

правоохранительные органы г. Москвы  и  Московской  области с  заявлениями  о  

проведении проверок. 

 

  Совет военных охотников Рязанского региона. 


